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          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование биологической активности новых функционализированных в положении с-30 терпеноидов лупанового ряда». Данная работа посвящена изучению биологической активности новых функционализированных терпеноидов лупанового ряда, полученных путем модификации бетулина по положению С30 фрагментами эвгенола и фенилизоксазолинового ядра. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Выделить бетулин из природного сырья, путем его химической модификации синтезировать новые химерные производные, содержащие фрагменты эвгенола и фенилоксазолина; 2. Исследовать имеющийся набор веществ на антибактериальную, антирадикальную, аттративную/антифидантную, ростстимулирующую активности и острую токсичность; 3. Осуществить сравнительный анализ профилей биологической активности исходных соединений и их производных. Работа проведена на базе лаборатории фитотоксикологии и биотехнологии ФГБНУ ВИЗР, где собиралась значительная часть фактического материала. На основе продуктов биосинтеза растений – тритерпеноида бетулина и фенола эвгенола разработаны методы получения новых химерных соединений с изоксазолиновым фрагментом в их составе. С помощью широкого набора биотестов для имеющихся исходных соединений и продуктов их химической модификации собраны и проанализированы профили их биологической активности. Сравнительный анализ результатов биотестов показал существенные различия между селективностью действия этих соединений в отношении использованного ряда тест-объектов.
        

        
          The subject of graduate qualification work is: "The study of the biological activity of new functionalized in the position of c-30 terpenoids of the lupan series". This work is devoted to the study of the biological activity of new functionalized terpenoids of the lupan series obtained by modifying betulin at the position of C30 fragments of eugenol and phenylisoxazoline nucleus. Tasks that were solved during the research: 1. Isolate betulin from natural raw materials, synthesize new chimeric derivatives containing fragments of eugenol and phenyloxazoline by its chemical modification; 2. To investigate the available set of substances for antibacterial, antiradical, attrative/antifidant, growth-stimulating activity and acute toxicity; 3. To carry out a comparative analysis of the biological activity profiles of the initial compounds and their derivatives. The work was carried out based on the Laboratory of phytotoxicology and biotechnology of the FGBNU VISR, where a significant part of the factual material was collected. Based on the products of plant biosynthesis – betulin triterpenoid and eugenol phenol, methods for obtaining new chimeric compounds with an isoxazoline fragment in their composition have been developed. With the help of a wide range of bioassays for the available starting compounds and products of their chemical modification, profiles of their biological activity were collected and analyzed. A comparative analysis of the results of bioassays showed significant differences between the selectivity of the action of these compounds in relation to several test objects used.
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